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      Аннотация

    
        
          Целью настоящей работы является рассмотрение вопросов инженерного благоустройства в населенном пункте Вологодской области, с последующим созданием генерального плана территории для малоэтажной городской застройки и ее инженерной подготовки. В рамках выполнения работы предстоит решить следующие задачи: провести деление населенного пункта на функциональные зоны, включающие 2 участка под здания типа «таунхаус» с 8 секциями и 12 участков под трехэтажные многоквартирные здания, уложить улично-дорожную сеть, создать площадки для сбора отходов, а также участок ОПСС. Кроме того, необходимо организовать рельеф населенного пункта, одной из главных улиц, фрагмента жилой застройки и участка ОПСС и разработать систему дождевой канализации и дренажной системы. Важным моментом является разработка мероприятий по организации санитарной очистки территории, включающих генеральный план и организацию контейнерной площадки, расчет количества контейнеров для ТКО, КГО и раздельного сбора отходов. Для достижения данных результатов в работе были использованы следующие информационные технологии: программный комплекс Autodesk AutoCAD 2022, программный комплекс Microsoft Office, в том числе MS Word и Microsoft Excel.
        

        
          The purpose of this work is to consider the issues of engineering improvement in the settlement of the Vologda region, followed by the creation of a master plan of the territory for low-rise urban development and its engineering preparation. As part of the work, the following tasks are to be solved: to divide the settlement into functional zones, including 2 sections for buildings of the "townhouse" type with 8 sections and 12 sections for three-storey apartment buildings, to lay a street and road network, to create waste collection sites, as well as an OPSS site. In addition, it is necessary to organize the relief of the locality, one of the main streets, a fragment of residential development and a section of the OPSS and develop a rain sewer and drainage system. An important point is the development of measures for the organization of sanitary cleaning of the territory, including a master plan and the organization of a container site, calculation of the number of containers for MSW, CSW and separate waste collection. To achieve these results, the following information technologies were used in the work: the Autodesk AutoCAD 2022 software package, the Microsoft Office software package, including MS Word and Microsoft Excel.
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